
臺北市立松山高中教師會第 18 屆第 5 次理(監)事會議紀錄 

 

一、時    間：104 年 12 月 29 日(星期二)中午 12 點 10 分 

二、地    點：教師會辦公室 

三、出席人員：理事：陳倩雯、吳明玓、于思寧、楊宜蓁、王信斌、陳立偉 

黃慧芬、朱苑爾、李紹芬 

四、缺席人員：莊明煌、謝文順 

五、請假人員：理事：賴鳳櫻；監事：黃詠承 

六、列席人員：蘇昱安、李映文、陳詩雯、吳婷婷 

七、主    席：陳倩雯              紀    錄：陳詩雯 

八、主席報告： 

1. 擴大行政會報報告：下學期不印行事曆，請大家自行上網下載。 

2. 圖書館未來會全面整理，校長及主任為我們爭取了一千多萬的預算，歡

迎大家多多利用。 

3. 總務處將在年底進行全面盤點。 

 

九、來賓致詞：無 

十、報告事項： 

   (一)上次會議紀錄請傳閱，日後會議記錄若無疑問，皆會上網公告。 

   (二)校慶義賣 

當天商品全數賣出，扣除成本以後，以一萬一千兩百元捐給仁愛基金。 

     (三)會訊 

目前收到八篇，校長的自我介紹仍在修改中，修改好將交給夢蕾。會訊做

好之後會先給理監事過目。因為這次有彩色照片，要看是否有經費可印。 

陳立偉老師提議：是否寄彩色電子檔給大家，彩色紙本部分：各大辦公室

印兩張，校長一張，寫稿老師各一張，可節省資源。 

       贊成：8位。表決通過。 

十一、討論提案： 

   (一) 校務會議提案：無 

  （二）下學期工作計畫 

         1.下學期若有任何研習提案可與總幹事聯絡。 

2.下學期預定開會時間：2/23、3/29、4/26、5/17(交接) 

         3.暫訂 5/3會員大會，進行改選。 

  

 



十二、臨時動議 

英文科建議： 

    (1)高三模擬考上學期是否可改成兩次？ 

    理事長：會建議學校是否可再以問卷調查一次，並請各科召協助宣導討論。 

    (2)國文、英文模擬考的作文批閱工作是否可以外包？英文科並未因作文減

鐘點，這兩年又因為課程發展，工作量很重，改作文的工作日只有三天，最後都

只是要把分數改出來，批閱品質不見得比較好，對學生的學習不見得比較有助益。

中區的學校是外包給模擬考公司，是否能夠透過教師會爭取北區也能夠外包？ 

    理事長：1/8開市教會時，會詢問其他學校作法。另外若有 107課綱相關會

議時，建議提出各科時數重新考量。 

十三、選舉事項：無 

十四、散    會：13時 00分 

 


